

keineswegs als Verehrer der rothen Republik aber auch nicht als Verehrer der edlen Ruska erwiesen hat, bis zu hohem Grade. Der Leit-Ochse legt die Hörner zum Angriffe ein, seine Getreuen folgen dem Parteiführer und mit Gebrüll stürzt das vierfüßige Heer auf die Truppen der Republik. Der Träger der großen Trommel rettet sein Leben nur dadurch, daß er sein Instrument dem Feinde über den Kopf schlägt, und dieser mit der sein blickendes Auge verhüllenden Trommel geblendet von dem Ruska abläßt. Der Posaunist, den Rücken an eine schützende Straßenecke gelehnt, bläst in der Todesangst einem andern Ochsen Töne entgegen, die dieser nicht ertragen kann und Kehrt macht. Die Soldaten

verteidigen sich überhaupt nach besten Kräften. Dennoch werden ihre Reihen durchbrochen und die Gehörnten stürmen in das Feld hinaus. Der Anblick des Schlachtfeldes bot einen sonderbaren Anblick dar. Geknickte Klarinetten, zerbrochene Flöten, verbogene Trompeten, Kalbfell beraubte Trommeln deckten die Stätte. Glücklicherweise ist ein Verlust an Menschenleben nicht zu beklagen. — Während 1850 fielen auf dem Mississippi und seinen Nebenflüssen 124 Dampfschiffahrtsunfälle vor; verloren gingen dabei 53 Boote und nach möglichst genauer Berechnung 324 Menschenleben.

Kirchliche Nachrichten aus Strehla.

Getaufte vom 20. bis 26. März:

Friedrich Julius, Joh. Christian Grundmanns, Einwohners in Lechwitz S. — Carl Ernst Robert, Mstr. Carl Friedrich Meyers, des Beutlers, S. — Amalie Bertha, Carl Friedrich Eichhorns, des Fischhändlers L. — Franz Robert, Carl Gottlob Galles, des Handarbeiters S.

Beerdigte:

Vacat.

Bemerkung. Die in Nr. 22 des Anzeigers aufgeführte Johanne Rosine Goldig' deren uneheliche Tochter unter den Verstorbenen aufgeführt war, ist eine Tochter des verstorbenen Handarbeiters Johann Gottfried Goldig in Strehla.

Bekanntmachung.

Die Militär-Entschädigungsgelder für im Jahre 1849 hier im Quartier gewesenen Preußen, soll künftigen Sonntag, als den 6. d. M., im Gasthose zum blauen Stern ausgezahlt werden, die Herrn Empfangsberechtigten werden ersucht, von

Nr. 1 bis 140 von Mittags 12 bis 2 Uhr und
141 252 2 3

ihre Entschädigung abzuholen.

Riesa, den 31. März 1851.

Dietrich.

Anzeige.

Das alleinige Dépôt für Riesa und Umgegend von

**Goldberger's galvano-electrischen
Rheumatismus = Ketten**

befindet sich von jetzt an bei

J. G. Renker.

Reißig = Schock = Holz = Verkauf.

Versuchsweise bringe ich — wenn es der Wind erlaubt — künftige Mittwoch oder Donnerstag, als den 2. oder 3. April für fremde Rechnung eine kleine Ladung kiefernes Reißigschockholz mit vielen gespaltenen Klöppeln vermischt an die Niederlage zum freiem Verkauf und zwar für den sehr billigen Preis von 2 Thlr. 6 Ngr. per Schock. Da dies für den Abnehmer ein sehr vortheilhaf-

ter Kauf ist, so hoffe ich schnellen Absatz. Auch $\frac{1}{2}$ und $\frac{1}{4}$ Schock werden abgelassen.

Grödel, den 31. März 1851.

Grösch.

Alle Sorten Eisen, Stahl, Blech und Pflugschaaare sind wieder angekommen bei
Riesa, den 31. März 1851.

J. G. Hoffmann.